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Résumé

Les insuffisances que l'on constate chez les étudiants en grammaire nous ont
poussés a chercher leurs origines afin d’y remédier. Pour réaliser nos objectifs,
nous nous sommes référés a 'ouvrage clé de grammaire versifiée du grand docte
Ibn Malik dont le titre emblématique est « Al Alfia ». Nous avons essayé aussi a la
lumiére des directives d’enseignants et les étudiants universitaires de
transmettre le savoir grammatical en s’appuyant sur le modele déja cité afin de
prouver son efficacité dans le processus d’apprentissage de la grammaire arabe.
Les contributions de la recherche linguistique dans le domaine de la didactique
des langues nous ont été des plus utiles dans 'amélioration des compétences

grammaticales des étudiants.

SUMMARY:

Due to the decline in the level of students in grammar courses, we wanted to
decipher this topic in order to reveal the reasons for this weakness, and try to
discover solutions and remedies to it. As such, "Millennium of Ibn Malek"
(Ulfiya Ibn Malik) serves as the best way to achieve what we aspire, by seeking
to analyze the opinions of university teachers and students about the issue of
providing grammatical content by relying on grammatical texts, and proving
the effectiveness of relying on the Millennium for teaching Arabic grammar
based on the achievements of contemporary linguistic research in the field of
education and benefiting from its results to improve the level of learners.



